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        会会会会会会会会長長長長長長長長のののののののの時時時時時時時時間間間間間間間間          大森大森大森大森    孝之孝之孝之孝之    会長会長会長会長    

本日は最初

にご紹介し

たい方がい

らっしゃい

ますのでご

紹介させて

いただきま

す。JR の多

賀駅長の斉

藤さんが本

日御見えになっております。木本年度から多賀駅前

清掃を始めましてその感謝状をお届けに来ていた

だいたと言うことでした。 
ワイキキへの渡航なんですが、いよいよ 2日後と言

うことになりまして昨日ですね、IKKOさんが日立

に来てましてちょっと食事をさせていただきまし

た。最終の打ち合わせを兼ねてさせていただきまし

た。インターナショナルフードフェスタに信太ガバ

ナー補佐からお祝いをいただきましたので向こう

でしっかりとお届けしたいと思います。 
ワイキキに行きますと色々なお話が聞けます。 
本日、テーブルに１枚ずつコピーした物を置いとき

ました。山縣幹事のお父さんが新聞になりましたの

で拝見していただければと思いまして配らせてい

ただきました。 
ロータリーもそうですが、世界平和を願いましてそ

ういう活動をしていることを本にしました。 
私自身も１冊いただいているんですが、ロータリー

の皆様までには御配りできないのでしょうか？ 

皆様とは言わず、何冊かでもロータリーに寄付して

いただければと思いますので山縣幹事よろしくお

願いします。 
ロータリーアンにもありますように平和活動を PR
していけたらと思います。 
本日はこれを持ちまして終わりとさせていただき

ます。 
ありがとうございました。 

 

幹幹幹幹幹幹幹幹事事事事事事事事報報報報報報報報告告告告告告告告                      山縣山縣山縣山縣    敏史敏史敏史敏史    幹事幹事幹事幹事    

 
本日はプログ

ラム委員会だ

ったんですが

星会員のほう

が 10 日前か

ら出社のほう

はしていらっ

しゃるとのこ

となんですが、フルでは仕事ができないそうです。 

１９日には大丈夫そうと言っていましたのでそのまま

のプログラムにしていたのですが、ちょっと厳しいと

言うことで弓野会員には大変ご迷惑をおかけしますが、

ロータリー財団委員会とプログラムの変更を本日させ

ていただきました。 

日立養護学校の運動会に鈴木会員が出席してきました。 

養護学校長から感謝状が届いています。 

本日、皆様に御配りしたと思いますが会員増強の資料

をお話していただこうと思ったのですが、本日欠席に

なってしまったので私のほうからお話させていただき

ます。ロータリーの活動内容などが書いてあります。

会員増強の時に役に立つと思いますので皆様ももう１

度確認していただければと思います。 

委委委委委委委委員員員員員員員員会会会会会会会会報報報報報報報報告告告告告告告告        

☆国際奉仕委員会   高島委員長 

ワイキキロータリーの訪問があさってに迫ってきまし

た。準備もされていますが、最終的な打ち合わせをさ

せていただこうと思いますのでよろしくお願いします。 
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出出出出出出出出席席席席席席席席報報報報報報報報告告告告告告告告                            小澤小澤小澤小澤    興興興興委員長委員長委員長委員長 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

36名 21名 15名 58.358.358.358.3%%%%    9名    83.383.383.383.3%%%%    1名 

ニニニニニニニニココココココココニニニニニニニニココココココココＢＢＢＢＢＢＢＢＯＯＯＯＯＯＯＯＸＸＸＸＸＸＸＸ            川崎川崎川崎川崎    健輔健輔健輔健輔委員長委員長委員長委員長    

    
◎ 須田さんおめでとうございます。 

大森会長 ・山縣幹事 
◎ 花が届きまして 50年が過ぎました。 
   長山 行夫  
◎ ワイキキ行ってまいります。 
   高島 章行 
◎ 息子より鉄の馬を預りました。 
   宮本 尚彦 
◎ 怪我もやっと完治しました。 
   川崎 健輔 
◎ やっと涼しくなりました。本当に体が楽ですね。 
   弓野 博司・鈴木 幸一・鹿志村 高道 
   白石 満義・木本 貴一・石川 國博 
   川村 昌弘・池澤 健 ・信太 克己 
   須田 晃 
◎ 本日早退させていただきます。 

樫村 文雄 
◎ 須田先生おめでとうございます。 
   小澤 興 ・小山 高一・千葉 省三 

 本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの 
ご協力 誠にありがとうございました。 

本日計４３，０００円 累計額 ４８８，０００円 

■■■■特集特集特集特集    

 
 
皆様、改めましてこんにちは。 
常陸多賀駅 駅長の斉藤です。 

なかなか高い所で話したことがないので凄く緊張

しています。 
７月１日に多賀駅長に任命されました。 
3ヶ月ほどたちましたが毎日勉強の日々が続いてお

ります。 
お客様の安全、それから列車が遅れないようにと社

員 10名で頑張っている所でございます。 
今回、感謝状と言うことで前の駅長藤枝が推薦しま

したことが実現致しました。 
今回表彰させていただきます、多賀駅前清掃を行っ

ていただきこの場をおかりしまして御礼申し上げ

ます。 
私どもの業務になにかしら貢献していただいた方

に感謝状の贈呈をさせていただいおります。 
この場をお借りして感謝状の贈呈をさせていただ

きたいと思います。 

 
JR 多賀駅 斉藤駅長さんから感謝状をいただきま

した。 
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■■■■ロータリーロータリーロータリーロータリー財団委員会財団委員会財団委員会財団委員会            弓野弓野弓野弓野委員長委員長委員長委員長    

本日は大変貴重なお時間をいただきありがとうご

ざいます。 
そして多賀駅の斉藤駅長さんようこそ、いらっしゃ

いました。 
私も前々から思っていたんですがロータリーでも

表彰はあるんですが仲間内の表彰になってしまう。 

 
地域に貢献して、外部から評価を受ける、ロータリ

ーとして一番大事なことではないかと思います。 
今日こんなに早く表彰されるって言うことは素晴

らしいことだと思います。 
多賀駅前の清掃を始めるにあたっては、色々ありま

したが本当にありがとうございました。 

 

会長会長会長会長のののの点鐘点鐘点鐘点鐘にてにてにてにて終了終了終了終了    


